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校内音楽会 ～ 素晴らしい歌声、響く ～ 

 
 校内音楽会が令和６年 1１月２０日（水）に行われました。季節外れの２０度近くまで気温が
上がる日もあるなかで、当日はよりによって最高気温が８度という大変寒い日でした。雨も予報
より早く降り始めました。傘をさしての市民会館までの全校生徒による行列。事故が起きやしな
いかとひやひやしましたが、くすの樹会、校外生活委員会をはじめ、ＰＴＡの皆様のご協力で、
辻々に立って交通誘導をしていただき、おかげさまで無事に市民会館へ向かうことができまし
た。平日の早朝にもかかわらず、ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。 

音楽会では、生徒一人一人がこれまでの練習の成果を存分に発揮して、市民会館のホールに素
晴らしい歌声を響かせました。また、有志合唱「ペガサス」、指揮者、伴奏者、演奏前に曲紹介
を述べた生徒、実行委員、皆それぞれしっかりと役割を果たし、よく頑張りました。平日にもか
かわらず多くの保護者の皆様にご観覧いただきましたこと、心より感謝申し上げます。合唱する
姿を通じて、我が子の成長を実感していただくことができましたでしょうか。 

 
 

ふれあい中央 道徳一斉授業 ハローワーク中央 
 

校内音楽会に先立って、１１月９日（土）に「ふれあい中央」が催されました。午前中は土曜
授業日（５月と１１月の年２回実施）として、授業を公開し、全校一斉道徳授業を行いました。
また、１学年は進路指導・キャリア教育の一環として「ハローワーク中央」を実施しました。ハ
ローワーク中央では、外部から８名の講師の方にご来校いただきました。様々な職に就いていら
っしゃる方々に、その職を選んだ理由や仕事の内容、やりがいや必要な資格などについて講義し
ていただきました。生徒にとって日ごろから接している大人とは異なる方たちとの交流が、将来
を考える良い経験になりました。 

午後は、ＰＴＡ主催行事としてふれあい中央が催さ
れました。ロータリーには模擬店が並び、ＰＴＡの皆
様と生徒が一緒に飲食物を販売しました。また、体育
館ではバザー、生徒会ブース、吹奏楽部による演奏が
行われました。くすの樹会は恒例の焼きそばとフラン
クフルトを販売。お父様方が和気あいあいと楽しそう
に焼きそばを焼く姿を見るのも、生徒にとってよい機
会となりました。ＰＴＡの皆様のおかげで、子どもた
ちの多くの笑顔があふれるとともに、普段とは違う姿
をかいま見ることができました。当日までのご準備と
当日の運営に心より感謝申し上げます。 
 
 

令和６年１２月４日 第９号 
校 長     早川 智也 
中央中さわやか相談室 ３階 
相談室 ☎ 2959-9591 

 
スローガン  大盛響！！ 全校泣かせる 俺らの合ＳＨＯＷ！！ 

（２－１     ３－４     ３－５    合作） 
 

結果 
  金賞 １年４組 時を越えて ２年３組 命あるかぎり ３年４組 花の名前 

 指揮者賞 １年２組       ２年４組        ３年３組      
 伴奏者賞 １年４組       ２年３組        ３年４組      
 



開校４０周年 ～ 中央中校歌の歌詞に込めた思い ～ 
 
本校は昭和６０年４月８日に開校しました。

そして当時、校歌や校章の制定日と関連させて
１１月１３日を開校記念日と定めました。今年
度、開校４０周年を迎えたことから、去る１１
月１３日（水）に、開校４０周年記念集会を催
しました。 

開校当初、本校校歌の歌詞は広く市民に募集
をかけました。多くの応募があり、応募者の氏
名や肩書を隠して公平公正に選出の作業が進め
られました。そういった中で採用された歌詞を
作詞なさった    様（開校当初本校教職
員）をお迎えし、中央中校歌の歌詞に込めた思
いなどについて講演をしていただきました。 

また、ＰＴＡから全校生徒へ記念品（全校生徒の集合写真が印刷されたクリアファイル）が贈
呈されました。以下に、講演についての生徒の感想（抜粋）を掲載します。 

 

 

生徒の感想（抜粋） 
・僕の祖父は東中の卒業生です。東中から分離し、父が卒業したのがこの中央中です。父の代
から歌われ今僕が歌っているこの校歌を、後輩や次の代まで続くように４０期生として一生懸
命歌っていきたいです。 

・日吉先生の「学校があり、そこの生徒が歌ってこそ校歌だ」という言葉が心に残りました。
儀式や行事の時はこの言葉を思い出して、自信をもって歌おうと思います。中央中がいつまで
もあり続けて、生徒が誇りをもって歌い続けていってほしいです。 

・５年後には弟が入学するので、今日の話を伝えて校歌を守っていってほしいと思います。 
・もうすぐ卒業してしまうけれど、校歌を大切にして生きていこうと思います。勉強などで疲
れたときや嫌になったときに歌おうと思います。中央中の校歌が大好きです。 

・中央中ができた理由やこれまで市内にあって、なくなったり場所が変わったりした中学校の
話が印象に残りました。中央中の名前の決め方にもいろいろな人が深くかかわっていたことが
分かりました。 

・友を大切にし、礼儀正しくこれからも過ごしていこうと、お話をお聴きして思いました。卒
業式は、この校歌をバシッと決めて気持ち良く卒業したいです。 

・先生が歌ってくださった東中の校歌かっこよかったです！ 学校が無くなってしまうと校歌
もなくなってしまうというのは少し寂しい話だけど、中央中の校歌は大人になっても覚えてい
たいです！ 私の母は中央中ができた年に１年生で入学したので、帰ったら話を聞いてみま
す。 

・この校歌は中央中だけじゃなく、東中学校をはじめ、近くの中学校がつないできた歴史でも
あることが分かりました。そして、これまで健康に学校に通えているのは、友達、家族、地域
の方、先生などいろんな方々がいてくれたからだということに気付きました。出会いを大切に
していきたいと思います。素敵な歌詞を書いてくださりありがとうございました。 

・お話を聞いてもっと人生を充実させて、後悔無いようにしたいと思いました。中学校で学ぶ
べきことを学んで、会うべき人々と会って、中学校らしい思い出を作ろうと思いました。 

・私は校歌にある「輝く未来を讃えるところ」という歌詞に似合うような生徒になりたいと思
い日々過ごしてきました。この素晴らしい校歌に似合うような生徒になります！！ 

・協力的で、心も体も強い生徒になってほしいという思いが伝わりました。私もこの歌詞のよ
うな生徒になれるように頑張ろうと思いました。 

・講演を聞いて中央中は東中の生徒が多すぎたのでできたということや、校庭の下には竪穴住
居が埋められていることを初めて知りました。 

・今日の講演で初めて知ることや歌詞について多く学び考えることがあって、この４０周年の
在校生でよかったと思いました。 

・もし中学校名が「緑ヶ丘中」になっていたら、歌詞も「歩め歩め緑ヶ丘」になっていたのか
なと思いました。開校当初の中央中の雰囲気がよく分かり、新鮮な気持ちになりました。 


